



Foto: Julian Ryf

SBB Re 420 im Einsatz bei Railcare

Bei Railcare steht momentan die von der SBB Cargo angemietete Re 420 255 im Einsatz. Am 22. Mai 2021 beförderte sie einen Express-Containerzug von Coop von Brig nach Niederbottigen, hier zwischen Spiez und Thun bei Kumm.



Foto: Peter Hürzeler

Jugendzug auf grosser Fahrt

Der «Jugendzug 2021» eröffnet eine vorerst auf drei Jahre angelegte Reihe von Extrazügen, die bis zu einer Woche lang kreuz und quer durch die Schweiz fahren. Hier am 14. Mai 2021 gezogen von der WRS Re 430 115 bei Utigen auf der Fahrt von Interlaken Ost nach Aarau.

Foto: Beat Bruhin



Vielleicht doch eine Doppelspur?

Am 31. Mai 2021 morgens um halb sieben ist die Welt noch in Ordnung am Einspurabschnitt Mühlehorn-Tiefenwinkel. Es sind erneut Studien in Arbeit für einen Doppelspurausbau. Es handelt sich um den letzten Einspurabschnitt von Zürich nach Sargans und Chur.